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La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relaci6n con el Programa Provincial "Cuidar Nuestro Club" lo siguiente: 

a) El o los motivos par los cuales no se ha desembolsado la asistencia 

financiera a gran cantidad de clubes; 

b) Plazos estimados para el cumplimiento de las desembolsos; 

c) Estado actual de funcionamiento del programa; 

d) Cantidad de clubes que presentaron solicitud y cuantos accedieron al 

programa; y, 

e) Informaci6n sabre coma acceder al programa dada la limitaci6n en las 

publicaciones oficiales. 

Ma. Ximena Sola 
Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Estamos en una situaci6n sumamente diffcil en nuestro pals y la provincia 
no es la excepci6n. La extension del Aislamiento Social Preventivo y 
Obligatorio en el marco de la pandemia del Covid-19 ha causado 
innumerables dificultades en todos los sectores de la sociedad, en donde los 
clubes no son la excepci6n, sino por el contrario, uno de los sectores mas 
afectados y con probabilidades de tener consecuencias irreparables en el 

corto o mediano plazo. 

El tarnafio y disponibilidad de recursos de los clubes son muy variados, por 
lo cual, enfrentan esta realidad de distintas maneras, pero todos tienen sus 
problemas ante la falta prolongada de actividad. Debi do a esto, resulta 
indispensable poner especial atenci6n en las instituciones vinculadas a los 
sectores mas vulnerables, que acumulan deudas, no perciben ning(m 
ingreso yen muchos casos no tienen formalizada su situaci6n. 

La funci6n social que cumplen todos los clubes en innegable, realizando una 
tarea de contenci6n y formaci6n de nlfios y j6venes que resulta 
complementaria a la escuela y a la educaci6n en el seno familiar. 

Estos clubes que mencionamos son los que principalmente desarrollan un 
funci6n social de contenci6n de los chicos, donde en muchos casos han 
transformado su actividad para convertirse en merenderos, copas de leche o 
comedores para los deportistas y sus familias, con el enorme esfuerzo 
colectivo de quienes forman parte de las comisiones directivas. 

A su vez, mientras desarrollan esta tarea extra, que en algunas 
instituciones es por primera vez y en otras que ya lo realizaban han 
intensificado su volumen, los directivos intentan mantener las instalaciones 
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donde constantemente se rompen o se ven expuestos a reiterados robos y/ 
o vandalismos, aprovechando la falta de gente que muchas veces hay 
durante el Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio. 

Se repiten el robo de cableados, luces, materiales deportivos, utilizaci6n de 
las instalaciones para torneos clandestinos, y la reposici6n de los mismo 
resulta imposible debido al ingreso nulo. En muchos casos debieron retirar 
los arco para intentar disuadir estos torneos o evitar el robo de los mismos. 

Recordemos que existen muchos clubes que no cobran cuota, 
principalmente los de futbol infantil, y que sus ingreso se producen en las 
jornadas de partido con el cobro de entrada y la venta del buffet. 

Por otro lado, los clubes que cuentan con otra infraestructura y que si 
poseen ingresos por cuotas societarias, han visto reducidos 
significativamente estos recursos debido a que los socios, no exentos de las 
complicada realidad econ6mica y con las instalaciones cerradas, deciden no 
abonar la cuota. Mientras tanto, quedan servicios acumulados sin pagar, con 
los directivos poniendo los esfuerzos en abonar los salarios de los 
empleados y realizando el mantenimiento minimo del club. 

En el pasado mes de julio se firmaron una gran cantidad de convenios con 
clubes de toda la provincia y hoy no existen novedades sobre el pago de 
esos convenios ni fecha estipulada de cobro, lo que deriv6 en el reclamo 
formal de muchas instituciones deportivas. A su vez, no existe publicaciones 
oficiales sobre cuantos y cuales son los convenios firmados. 

Si las medidas y respuestas no llegan a tiempo se corre el riesgo de que 
muchos clubes no puedan reabrir sus puertas al momento de volver con las 
actividades a pleno, y ese es un riesgo que no se puede correr. 
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Esta misma legislatura ha brindado las herramientas de financiamiento 
necesarias para que el Poder Ejecutivo pueda hacer frente a los gastos que 
surjan durante la vigencia del Covid- 19. 

Es por lo expuesto anteriormente que solicito a mis pares el 
acornpafiarnlento del presente Proyecto de Comunicaci6n. 

Ma. Ximena Sola 
Diputada Provincial 
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